

Anleitung für Schalen aus Pappmaché

Das brauchen Sie

- eine dicke Zeitung
- 50 g Mehl
- 25 g Maisstärke
- 250 ml Wasser
- 3 Plastikschüsseln
- deckende Acrylfarben
- Kochtopf
- Schneebesen
- Pinsel (nicht zu groß)



Und so geht's

1. Mehl, Stärke und Wasser in einen Topf geben und erhitzen. Um die Bildung von Klümpchen zu vermeiden, die Masse dabei stetig mit dem Schneebesen umrühren.
2. Sobald die Masse etwas dickflüssiger wird, den Topf von der Herdplatte ziehen und den fertigen Kleister kurz abkühlen lassen.
3. Das Zeitungspapier in nicht zu große Schnipsel reißen.
4. Eine Plastikschale in der gewünschten Größe wählen und mit einer Schicht Kleister bestreichen. Das ist sehr wichtig, damit sich die getrocknete Schale anschließend gut von der Schablone lösen lässt. Die Schale mit Papierschnipseln bekleben und erneut mit Kleister bestreichen. Diesen Vorgang wiederholen, bis die gewünschte Dicke der Schichten erreicht ist.
5. Die Schalen mindestens zwei Tage an einem warmen Ort vollständig trocknen lassen. Allerdings sollten die Schalen nicht direkt auf die Heizung gestellt werden, da sich ihre Form sonst durch die Wärme verziehen würde. Die trockene Schale vorsichtig von der Plastikschale lösen und den Rand mit einer Schere oder einem Teppichmesser gerade trimmen.
6. Die fertigen Schalen nun noch nach Belieben mit Acrylfarbe bemalen.